

Mejía impugnará elección en Coahuila

REDACCIÓN

@DDMexico

Aun con el amplio margen de victoria que logró Manolo Jiménez Salinas –56.9% de sufragios–, candidato del PRI, PAN y PRD a la gubernatura de Coahuila, Ricardo Mejía Berdeja, quien fue abanderado del PT –13.3%–, afirmó que

impugnará la elección del pasado 4 de junio, al asegurar que se incurrió en irregularidades como la compra de votos.

Precisó que el grupo de abogados con que cuenta presentará el reclamo, “yo digo que cuando menos 300 mil votos que tiene hoy el PRI no corresponden a la realidad” y recordó que tendrá

equipos que monitoreen la labor estatal en aspectos que prometió mejorar en su campaña, como el agua, la salud, y el campo.

Dijo que el día de la votación sufrió persecución por parte de elementos de la Policía Estatal contra representantes del PT “y también llamadas intimidatorias y patrullas afuera de oficinas”, apuntó.

➔ El exfuncionario fue abanderado del PT en las elecciones.

CUARTOSCLURO

